

## Goldene Hochzeit



Auf einen gemeinsamen Lebensweg von stattlichen 50 Jahren konnten am vergangenen Freitag, 26.05.2017, die Eheleute Christa und Josef Mutter in der Schifferstadter Straße 41 zurückblicken und im Kreise ihrer Familie mit 3 Kindern und 6 Enkelkindern zusammen feiern. Kennen gelernt haben sie sich 1966 auf der Mutterstadter Kerwe bei der „Raupenbahn“. Während ihres Berufslebens war der Jubilar bei der BASF 35 Jahre als Chemiefacharbeiter und seine Frau als Zeitungsausträgerin bei der Rheinpfalz tätig. Noch immer ist für sie die Nacht morgens um 2.30 Uhr zu Ende, damit die Leser pünktlich um 6 Uhr ihre „Rheinpfalz“ im Briefkasten haben. Zu den Gratulanten schloss sich denn auch Knut Trautwein von der Protestantischen Kirchengemeinde an sowie im Namen der Gemeinde die Erste Beigeordnete Andrea Franz mit einer Urkunde und einem herrlichen Blumengesteck, des Weiteren übermittelte sie die Glückwünsche des Landrates in „flüssiger Form“.

*(Amtsblatt vom 01. Juni 2017)*

*(Bild: Gerd Deffner)*